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屋外スポーツ施設整備
について市長の考えは

問　大里地区内を候補地とする、

屋外スポーツ施設は可能性調査

から進んでいないが、平成30年

に高校総体、平成33年に国体が

三重県にて開催予定であり、三

重県議会も開催に向け特別委員

会を設け準備している。県都津

市として大会を誘致していかな

くてはと考えるが、合併特例債

などの財源の問題もあり、施設

整備の決定は、いつ頃になるの

か。

答　大里窪田町における屋外ス

ポーツセンター拠点構想につい

ては、これまでに整備可能性調

査を行い、候補地の山林約20ヘ

クタールのうち施設整備用地と

しては約9ヘクタールとなるこ

とや、整備に伴う自然環境への

影響、排水問題等に対する周辺

地域の理解が必要であることの

ほか、造成工事までに5年以上

の期間を要する等の分析結果を

報告させていただいた。

　調査の実施後、周辺地域の皆

様へ説明を行い、施設の立地に

ついては一定のご理解をいただ

く一方で、下流域への排水の影

響等を懸念する声もあることか

ら、現在も引き続きご意見を伺

っている。施設の整備には、総

合計画後期基本計画での位置付

けも必要となることから、今秋

をめどに方向性を整理したい。

　  ●その他の質疑・質問●

○議案第81号　平成24年度津市

一般会計補正予算（第1号）よ

り、歳出　農林水産業費　農業

振興費　農業振興支援事業につ

いて

○津波対策以外の防災対策につ

いて

○学校における昇降機について

・設置状況は

・使用についての指導は

▲屋外スポーツ施設の予定地と

　して調査が行われた大里地内
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天下り先と批判されて
いるアスト津問題　　

問　現在のアスト津（津駅前都

市開発株式会社）代表取締役専

務（報酬約８００万円）が退職

し、後釜に松田前津市長が就任

すると聞くが事実は。

答　現在の津駅前都市開発株式

会社の代表取締役専務は、平成

24年6月25日の株主総会をもっ

て退任される予定であるため、

同社は後任に津市職員のＯＢを

起用したいと考え、準備を進め

ているところである。また、職

員のＯＢが就任することになれ

ば、役員の報酬額もこれまでの

額の半額程度となる見込みであ

る。

　一方、松田前市長は現在同社

の代表取締役社長であるが、そ

の任期についても6月25日の株

主総会までであり、任期満了に

伴い松田氏は退任されることに

なる。新たな取締役に前葉津市

長を選任しようとする議案が提

出されるとの通知を受け取って

おり、株主総会後の役員会にお

いて、代表取締役が選任される

ことになっている。

　  ●その他の質疑・質問●

○本年6月のアスト津の株主総

会で松田氏の任期が終了するが、

筆頭株主である前葉市長が社長

に就任すべきである。如何か

○通学路における安全管理は

・教育委員会及び各小中学校、

道路管理者、ＰＴＡ、地域住民、

警察等と意見交換及び危険箇所

の点検は行われているのか

・歩車道分離できない通学路の

交通安全対策は万全か　など

▲合併特例債を活用してポルタ

　ひさいの所有床を買い上げよ


